

Anuncia ICAIC suspensión de la programación cinematográfica debido a la situación epidemiológica



Jornada por la cultura cubana comienza con reactivación de cines

La Habana, 10 ene (RHC) El Instituto Cubano del Arte e Industria Cinematográficos (ICAIC) informó que debido a la situación epidemiológica de La Habana, las funciones programadas en los cines quedan suspendidas a partir de este sábado 9 de enero hasta nuevo aviso.

La decisión tomada por el Consejo de Defensa de conjunto con el Ministerio de Cultura y su sistema de instituciones, es parte de las medidas dentro de la Fase 1 en la que se encuentra la capital del país.

(Fuente: [Cubadebate](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/244173-anuncia-icaic-suspension-de-la-programacion-cinematografica-debido-a-la-situacion-epidemiologica>



Radio Habana Cuba